



防災サバイバルキャンプ(吉田小学校)

8月2日(土)～3日(日)吉田小学校で防災サバイバルキャンプが行われました。地域のみなさんのご協力のもと、まき割りやドラム缶風呂体験、砂を使った消火訓練など、さまざまな訓練を楽しみながら体験し、改めて防災の大切さを学びました。

パパママ教室

8月10日(日)ウェルス幸手でパパママ教室を開催しました。

参加されたみなさんは、新しい家族の誕生を心待ちにしながら、保健師の指導のもと、赤ちゃんのおふろ実習やパパになるための準備講座を受講しました。



埼玉国際サッカー大会交流事業

7月23日(水)総合公園陸上グラウンドで、タイ王国選抜チームと幸手市選抜チーム、加須市選抜チームによる交流試合が行われました。暑さにも負けず、選手たちは相手チームに負けないように元気にボールを追いかけていました。

太
吉

放流を
終えて行幸湖走り梅雨
吉成誠介・香日向四
ぎしぎしと
門ひらく音梅雨の朝
青木澄子・高須賀

青蛙
木々の零や梅雨に入る
田口ふじこ・中一
メタボ腹
一ツ跳びする青蛙
田口もと子・中五

久々の
紫紺の筑波梅雨晴間
富澤一美・下宇和田
一日を
丁寧に生き梅雨の人
松崎恵子・柏市
「青蛙・梅雨」



地域に支えられて 40 年 まこも馬作りを土台にした七夕集会

権現堂川小学校

本校の七夕集会は、「古くから伝わる風習やそのいわれを知るとともに、みんなで活動することの楽しさを味わう」「友だちや集団とのかかわりを積極的に持とうとする」という 2 つのねらいのもと、代表委員会の児童が中心になり企画・運営をしています。

7月5日(土)の集会には、まこも馬づくりをご指導してくださった学校応援団のみなさんと学校評議員のみなさんをご招待して開催しました。

本校のまこも馬づくりのご指導は約 40 年前から続いているもので、今年も児童たちは思い思いの願いごとを短冊に記し、まこも馬や笹だけにしっかりと結び付けました。

今年の集会も、地域のみなさんに支えられ心豊かな体験活動となりました。

今後も、地域のみなさんのご協力をいただきながら、まこも馬作りをベースにした七夕集会を継続して実施していきます。



桃色の蓮
よき位置に咲き出でて
池の水面は
モネの絵のごと
苦悶する心のままに
石塚順子・北三
燎原短歌会
「トレド風景」
中田征次・栄四
あさもやに
ライト滲ませ救急車
エル・グレコ
天に昇らん
幾度もいふ
尾上喜子・栄六
自己主張の
ライド滲ませ救急車
エル・グレコ
天に昇らん
几度もいふ
尾上喜子・栄六
自己主張の
強い妹と四才の
兄のとりつこ
「はいじゃんけん」
中村孝子・南三
早朝に窓開けはなし
朱の目に沁む
もみぢあふひの
風入るる
森田キヨ子・上高野
ねじ花の
先に宿れる露の玉
水晶のごと
ひかりかがやく
野口と志子・東五



法務大臣から感謝状を授与されました

高木 康夫氏

氏は、平成 14 年から平成 26 年まで人権擁護委員を 12 年間(4 期)務められました。

任期中の相談や啓発活動にご尽力されたことから、法務大臣から感謝状を授与されました。



第 30 回埼玉県なぎなた大会

6月29日(水)に県立武道館(上尾市)で開催された県大会に、幸手市なぎなた連盟(監督 林 基子氏)のみなさんが参加し優秀な成績を収められました。

一般女子有段の部	優勝 伊藤 都氏
	二位 富田 さゆり氏
一般男子有段の部	三位 新井 聖人氏
小学生の部	三位 吉田 翠月氏